

旧東風平町と旧具志頭村が合併して一周年を迎え、合併記念式典が1月5日、東風平改善センターで開催され、約300名が参加した。新年の門出を祝した式典で中村町長は、「町民のみなさまが明日に向かって夢と希望をもてるような町にするために今後も取り組みたい」とあいさつ。合併の準備に携わった合併協議会委員の25名に感謝状が手渡され、旧東風平町長の金城榮幸さんと旧具志頭村の諸見里眞常さんの二人に合併功労者総務大臣表彰が授与された。

また、式典終了後には、昨年12月19日に発表した町章デザインも初めてお披露目され、町章検討委員はデザイン表彰を受けた。デザインの作者の中村優美さんも北海道から出向き表彰をう

合併記念式典 町章デザイン表彰 新年祝賀会



けた。中村さんは「応募を通して八重瀬町の人たちと出会え、憧れていた沖縄にくることができてうれしい。これからも町の発展を心より願っています」と受賞に喜んだ。

式典の後には、新年祝賀会も開催され多くの方が出席し、八重瀬町文化協会からの余興を楽しみながら新たな年に向けて懇親を深めた。



一斉行動町民大会開催

みんなで青少年を守ろう

いじめの問題や子どもへの虐待、飲酒運転による事件事故が全国的に多発していることを受け「八重瀬町青少年深夜はいかい防止・交通事故防止・犯罪防止」をテーマに掲げた一斉行動町民大会が12月14日、東風平会場センターで開催されました。各団体の会長・支部長からは、決意表明、大会宣言が述べられ会場の参加者と共に大会の趣旨を実行に移していく結束を固めました。



世名城ジャイアンツ▽ 3大会ぶり5回目

第96回沖縄県学童軟式野球大会（第23回古賀杯争奪）が23日からの西崎球場で開幕し、最終日の26日には、決勝戦において世名城ジャイアンツが勝連双葉を2対1で下し3大会ぶり5回目、古賀杯は2連覇を達成した。8月にも九州を制するなど、大会」とに試合経験を積み上げてきている世名城ジャイアンツ。今後の活躍が期待される。また、6年生はこれが最後の大会となつたためこの優勝が中学野で飛躍する第一歩になつた。